## « Regard sur Ecurie » 12/10/2020



La rentrée scolaire et les fortes températures ont fait place à l'automne sur fond de crise sanitaire. Elle ne cesse de bouleverser nos habitudes, mais elle a aussi favorisé la solidarité et l'entraide au sein de la société et de notre commune. C'est dans cet esprit d'ouverture, que le Conseil municipal s'est mis au travail pour appliquer les projets soumis à vos suffrages. Passons des intentions aux actes ! La mise en place des différentes commissions est désormais effective. C'est dans la concertation que chacune d'entre elles a débuté ses travaux en tenant compte des nouvelles propositions des habitants. Le Conseil municipal agit jour après jour au service de notre commune. Les mois à venir seront sûrement difficiles pour les plus fragiles, autant sur le plan de la santé, que sur le plan économique. Alors citoyens, associations, élus, soyons solidaires et tous animés par le même objectif de bien-être et de bien vivre à Écurie !

## L'équipe municipale.